# ひまわり通信



黒田小 ひまわり学級

2008.10 .3

第22号

## 10/2 (木)避難訓練

3時間目に地震と火災の避難訓練が行われました。みんな真剣に取り組むことができました。偶数学年はスモークハウスでの貴重な体験をしました。









### 10日(金)口座引落し日

10月の集金額は、下記のようになります。

よろしくご協力ください。

2年 4140円(+手数料10円)

3年 5000円(+手数料10円)

4年 6600円(+手数料10円)

5年 7500円(+手数料10円)

6年 4640円(+手数料10円)

#### 10/9 (金) 授業参観 &学級懇談会

ひまわり学級では、サツマイモの茶 巾絞りを作りますが,平服でご来校く ださい。交流学級に参加する子もいま す。ご確認ください。

学級懇談会では、子どもの成長とこれからの願いについて話し合いたいと思います。また6年生の懇談会では修学旅行についてコンピュータ室で説明があります。

#### 週の予定

曜日	月	火	水	木	金	土	日
予定	<b>6</b> 観劇会	7	<b>8</b> クラブ	<b>9</b> 授業参観 学級懇談会	10 口座引落日 3 時間授業 (12:40 下校)	11	12
2年 3年	***************************************						
4年 5年				福祉体験教室			
6年1 6年2							

避難訓練 A

まだ運動会の興奮が冷めやらない状況ですが、避難訓練が始まると、ちゃんと「押さない」「走らない」「しゃべらない」「もどらない」を守り、速やかに行動することができました。また、消火訓練の見学では、びっくりした様子ながらも真剣に見ることができました。スモークハウスでの体験もハンカチを口に押さえ落ち着いた行動をとることができました。

おかいもの F

うんどう会のつぎの日に、わたしは、おかあさんと二人でおかいものにいきました。ながぐつをかいました。

ピンクのながぐつをかいました。まえにかったかさとおなじうさぎといちごがあるながぐつです。 かさとながぐつがおそろいになったので、とてもうれしいです。あめの日がたのしみです。

運動会 C

9月28日日曜日に運動会がありました。最初に、じゅんび体そうをしました。いろんなところに気をつけながら、手や足が大きく動かしました。おじいさん、おばあさん、お父さん、お母さんに見てもらうようにやりました。

「短きょり走」では、できるだけ速く走りました。走っていると中におそくならないように走りました。 最後までいっしょうけんめい走りました。

次に「ぼう引き」をやりました。練習ではみんなが速いのでなかなかぼうをつかめなくてくやしかったけど、本番では勇気を出して走って、ぼうをつかめました。でも、相手にとられました。まだ残っているチームのところに走りましたが、人が多くてつかめませんでした。結果は負けでしたが、つかめたのでよかったです。

「騎馬戦」は、とられてくやしかったけど、すごく楽しかったです。またやりたいです。

運動会

9月28日に黒田小学校で運動会をやりました。短距り走と、騎馬戦と組立体操をやりました。短距り走では3位をめざそうとがんばったけど、4位になりました。残念でした。

騎馬戦では、動いていたらとられてしまいました。作戦負けしてしまいました。くやしかったです。

組立体操では、ぜったいに成功させようと思いました。V字とブリッジは苦手だったけど、練習したおかげで成功しました。うれしかったです。

フィナーレでは、ピラミッドが成功したので、すごくうれしかったです。一番下ですごくせなかが痛かったけど成功したのでよかったです。

運動会

黒田小学校で9月28日に運動会がありました。

私は、短距り走と騎馬戦と組立体操に出ました。

短距離走では、ライバルに負けないように走りました。結果は、必死に走っていたので覚えていませんが、後からおばあさんが、

「1 位だったよ」

と、教えてください。ました。うれしかったです。でもお父さんは、カメラを探していたので、 見のがしたそうです。がっかりしました。

昼ごはんがおいしかったです。力がわいてきました。

騎馬戦をやりました。はじめに歩いたら、すぐくずれました。くずれたのですぐやめました。 見ているだけでつまらなかったです。

次に組立体操をやりました。一人技も二人技もピラミッドもみんなうまくやれました。休みの日にがんばって練習をしたかいがありました。小学校最後の運動会で最高の演技ができてよかったです。